

PARA DISTRIBUCION INMEDIATA

Comunicado de Prensa del Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura

Contacto: Natalie Hernández, Oficial Asistente de Información Pública, 805-654-2635

28 de febrero de 2020

Actualización de Salud Pública – El nuevo coronavirus

Ventura, CA - Ante un aumento significativo en el número de casos confirmados del nuevo coronavirus (COVID-19) en China continental y otros países, muchos residentes del condado de Ventura están preocupados y temerosos. El Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura insta a los residentes y visitantes a conocer los hechos y tomar medidas positivas para reducir su riesgo.

El Condado de Ventura está trabajando estrechamente con el Departamento de Salud Pública de California, el CDC, el Departamento de Salud y Servicios Humanos de los EE. UU. y nuestras ciudades locales para ayudar a mantener segura a la comunidad. El Condado de Ventura se compromete a proporcionar a nuestra comunidad actualizaciones oportunas y precisas sobre la situación actual en el Condado de Ventura. Los miembros de la comunidad pueden mantenerse informados sobre cualquier información nueva sobre la situación en el Condado de Ventura al visitar www.vcemergency.com.

Tres individuos han sido evaluados para el virus COVID-19 en el condado de Ventura. Todos los resultados salieron negativos. Ha habido cero casos confirmados en el condado de Ventura. No hay resultados pendientes.

Hay 2 viajeros, sin síntomas, en cuarentena en la Base Naval del Condado de Ventura en Point Mugu.

Hay 19 viajeros, sin síntomas, que están aislados en sus hogares en el condado de Ventura. Las evaluaciones del riesgo se realizan a los viajeros a través de una entrevista telefónica después de recibir una notificación del Departamento de Salud Pública de California. Una vez que se completa la entrevista, la evaluación del riesgo se determina basada en la orientación del Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) con respecto a su historial de viajes. Los viajeros que se determinen que presentan un riesgo de nivel medio deben quedarse en casa durante un período de cuarentena de 14 días en autoaislamiento. Los viajeros se educan sobre los síntomas de que se deben informar a los médicos si se presentan; tos, fiebre, control de temperatura dos veces al día y dificultad para respirar / dificultad para respirar con instrucciones para reportar cualquier síntoma que se presente al Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura antes de buscar atención médica.

El Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura alienta a las personas a enfocarse en los hechos, no en el miedo. El hecho es que el virus COVID-19 NO se está extendiendo actualmente en la comunidad en el Condado de Ventura, y el riesgo inmediato para el público en general en el Condado de Ventura es bajo. “En este momento, debido al riesgo relativamente bajo de una nueva infección por coronavirus en el Condado de Ventura, le recomendamos que practique las mismas precauciones higiénicas que lo haría con el virus de la influenza. Lo protegerá de la gripe, apoyará la formación de buenos hábitos y lo protegerá si el nuevo

coronavirus llega a nuestro Condado ", dijo Dr. Robert Levin, Oficial de Salud y Director Médico del Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura.

El Departamento de Salud Pública del Condado de Ventura continúa recomendando que el público haga lo siguiente para protegerse de todas las enfermedades respiratorias:

- Quédese en casa cuando esté enfermo.
- Lávese las manos con frecuencia con agua y jabón durante al menos 20 segundos, especialmente después de ir al baño; antes de comer; y después de sonarse la nariz, toser o estornudar.
- Evite tocarse los ojos, la nariz y la boca con las manos sin lavar.
- Limite el contacto cercano, como besar y compartir tazas o utensilios, con personas enfermas.
- Limpie y desinfecte los objetos y superficies que se tocan con frecuencia con un spray o toallita de limpieza doméstica.
- Cubra su tos o estornudo con un pañuelo desechable, luego bótelos a la basura.
- Las mascarillas son más efectivas cuando las usan los profesionales de la salud y las personas que están enfermas.
- Vacúnese contra la gripe para prevenir la gripe si no lo ha hecho durante esta temporada.

Si recientemente viajó a China y tiene síntomas similares a los de la gripe, llame a la Oficina de Enfermedades Transmisibles de Salud Pública del Condado de Ventura al 805-981-5101.

Para obtener información más actualizada sobre el nuevo coronavirus de 2019, visite <https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/index-sp.html> .